

華南農業大學學報

HUANAN NONGYE DAXUE XUEBAO

【农业可持续发展】

中国式现代化下粮食安全的内容架构、现状与趋势 杨少文, 熊启泉(1)

粮食规模化经营:集体合作农场的组织治理及其限度 周洁, 刘艳(13)

水资源非农化与粮食生产脆弱性 李长松, 周五玺(25)

【农民问题】

乡村特色产业对农民收入的影响 许伟(38)

梯度进城:青年农民工的城市化实践 黄佳鹏(53)

社会治理效能感对农民工制度优势认同的影响 李萍, 罗竖元(63)

社会科学版
(双月刊)

目次

2023年第5期
总第99期

【经济与管理】

全球种子:贸易格局与国际竞争力评价 李岚岚,王秀东(73)

数字普惠金融对贫困脆弱性的影响及其门槛特征 薛龙飞,张哲(87)

【城乡社会】

治权刚性与乡镇治理结构的双重调适逻辑 孟庆渡(100)

多维城乡差距的再测度、时空差异及影响因素 赵丹玉,崔建军(112)

乡村居家养老服务实践:分治与协同 潘峰(128)

责任编辑:李朝晖 毛殷 杜晓艺 王娟

JOURNAL OF SOUTH CHINA AGRICULTURAL UNIVERSITY
(SOCIAL SCIENCE EDITION)

Vol. 22 No. 5 2023

CONTENTS

Grain Security under Chinese Path to Modernization: Content Framework , Current Situation and Trends	YANG Shao-wen, XIONG Qi-quan(1)
Grain Large Scale Operations: Organizational Governance and Limits of Collective Cooperative Farms	ZHOU Jie,LIU Yan(13)
Impact of Non-Agriculturization of Water Resources on Vulnerability of Grain Production	LI Chang-song, ZHOU Yu-xi(25)
Impact of Rural Characteristic Industries on Farmers' Income	XU Wei(38)
Gradually Entering into Cities:the Urbanization Practice of Young Migrant Workers	HUANG Jia-peng(53)
Impact of Social GovernanceEfficacy on the Identification of Institutional Advantages of Migrant Workers	LI Ping,LUO Shu-yuan(63)
Global Seeds: Trade Patterns and Evaluation of International Competitiveness	LI Lan-lan, WANG Xiu-dong(73)
Impact & Threshold Characteristics of Digital Financial Inclusion on Vulnerability to Poverty	XUE Long-fei, ZHANG Zhe(87)
Dual Adjustment Logic of Rigidity in Governance and Township Governance Structure	MENG Qing-du(100)
Multidimensional Urban-Rural Gap: Re-measurement , Spatiotemporal Difference and Influencing Factors	ZHAO Dan-yu, CUI Jian-jun(112)
Rural Home-Based Elderly Care Service Practice: Division and Collaboration	PAN Feng(128)